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一 般 質 問 通 告 表

令和３年６月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 高 山 正 信 １ 新型コロナウイルス感染症対策について

(1) ワクチン接種について

(2) 小中学校及び保育園などにおける感染防止対策について

２ まち・ひと・しごと創生総合戦略について

(1) 第１期八女市まち・ひと・しごと創生総合戦略をどのよ

うに分析しているか

(2) 人・農地プランの進捗状況について

(3) 林業の現状と今後の方向性について

(4) 移住定住について

２ 三 角 真 弓 １ コロナ禍による社会的孤立対策について

(1) 実態把握はやられているのか、その現状は

(2) 課題に対してどう取り組むのか

(3) 支援者の育成・確保・サポートをどうやるのか

(4) 地域における包括的支援体制の構築は

２ 学校運営について

(1) 学校給食費の取扱いについて

ア 徴収の現状と課題は

イ 学校給食費の無償化を今後どう考えるのか

(2) コロナ禍による子どもたちの現状と課題は

(3) 教職員の心のケアは（第三者機関の設置は）

３ 川 口 堅 志 １ 中小企業の経済支援について

(1) 新型コロナウイルス感染症対策における中小企業者・個

人事業者の経済支援対策はどのように考えているか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 川 口 堅 志 ２ 観光事業について

(1) 新型コロナウイルスによる観光への影響の現状はどのよ

うに分析しているか、また今後の観光事業対策はどのよう

に考えているか

４ 堤 康 幸 １ 耕作放棄地対策について

(1) 耕作放棄地の現状は

(2) 拡大防止の対応策は

(3) 中山間地域の未来予想図は

２ 「八女ふる里学」改訂について

(1) 改訂の目的は何か

(2) 検討した項目はどの部分か

５ 松 﨑 辰 義 １ 学校の統廃合について（見崎地区）

(1) 現在の進捗状況はどうなっているのか

(2) 地元と協議はどのようになっているのか

(3) 今後の進め方はどのようにされるのか

(4) 将来の学校のあり方について、どのように考えておられ

るのか

２ 避難所対策について

(1) 避難所への誘導対策について

(2) 今後のコロナ対策についての考え方は

(3) 地域との連携についての考え方は

６ 牛 島 孝 之 １ 新庁舎建設及び市民との意見交換会について

(1) 新庁舎建設凍結については、いつ頃までを考えているの

か。凍結解除はどのような手続で行われるのか

(2) 現在示されている設計図面については、実施設計完了と

考えているのか

(3) 市民に対する説明会は、どの時点で行うのか。執行部が

行う市民との意見交換会はいつ頃まで行われていたのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

６ 牛 島 孝 之 ２ 今後の市のコロナ対策についての考えは

(1) 庁舎内のコロナ対策について、除菌清浄機等の設置は考

えているのか。例えば市民課窓口の対策は

(2) 小中学校及び学童保育所のコロナ対策について

(3) 小中学校の感染防止対策に係る施設整備について見解

を。またその対策について

３ 八女市の教育について

(1) 少数民族に対する人権侵害について、市長、教育長の見

解は

(2) 小中学校の外観について見解を、またその対策について

７ 森 茂 生 １ 特別障害者手当について

(1) この手当の受付、審査、決定はどのように行われている

のか

(2) 新規手当受給者が近年では年間５～７人程度である。周

知はどのように行われているのか

２ 読解力向上について

(1) 経済協力開発機構（ＯＥＣＤ）が実施している国際的な

学習到達度調査（ＰＩＳＡ調査）において日本は読解力だ

けが大幅に順位が後退した。読解力についての所見、読解

力を上げる手立ては

(2) 貸出密度を上げる手段、方法は

３ 国保税の減免について

(1) コロナ感染症の影響で収入が減少した場合国保税の減免

措置がとられている。減免の状況及び制度の周知の徹底は

(2) 傷病手当の受給状況と制度の今後の見通しについて
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

８ 高 橋 信 広 １ 新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 新型コロナウイルス感染症対策本部は、どのような会議

体、会議内容で執り行われているのか

(2) 福岡県内の医療体制はひっ迫しており厳しい状況にある

が、公立八女総合病院の現状を踏まえ、当市としての対策

は検討しているのか

(3) 高齢者のワクチン接種を７月末までに完了するに当たっ

て、具体的にどのようなシナリオを描いているのか。ま

た、65才未満の人に対するワクチン接種は、どのような方

法でいつまでに完了する計画を立てているのか

(4) 避難が必要な事態において、自宅待機の陽性者や濃厚接

触者の避難のあり方はどのように考えているのか

２ デジタル化の推進について

(1) デジタル社会の形成に向けて、市民サービスをはじめと

したデジタル化に対してどのような考えで取り組んでいる

のか

(2) マイナンバーカードの普及状況及び普及率向上の対策

は。また、独自のマイナンバーカードの使用対策は検討し

ているのか

(3) デジタル化によって全ての人が恩恵を受けるためには、

高齢者をはじめ不慣れな人たちへの支援対策が必要ではな

いか

９ 萩 尾 洋 １ 治水対策について

(1) 治水対策の現状は

(2) 今後の治水対策の方向性は

２ 学校教育について

(1) 校則とは

(2) 校則は誰のためにあるのか

(3) 校則で生徒を拘束してはいないか

(4) 生徒が伸び伸びと学校生活を送るためには
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１０ 田 中 栄 一 １ 新型コロナウイルスワクチン接種及び避難所のあり方につ

いて

(1) 個別及び集団接種予約申込みの状況と見えてきた課題は

あるか

(2) 今後の接種予約申込みに対する課題改善の具体策は（高

齢者はネット弱者が多くＷｅｂ予約が困難である、また交

通弱者はふる里タクシーエリア外接種は困難であることを

踏まえて）

(3) 集団接種におけるスタッフの確保は十分か（特にゆめタ

ウン会場では一般客とワクチン接種者が混在し誘導を適切

に行う必要があるが）

(4) キャンセル等によるワクチン残余分を無駄にしないため

の方策をどう考えているか

(5) 変異型がまん延している中での感染力は従来型の1.5倍と

も言われている。従来の避難所・臨時避難所の考え方では

対応できないと思われるが対策をどう考えているか

１１ 橋 本 正 敏 １ 生産年齢人口減少に対する施策について

(1) 市内への移住、定住の取組として担当課はどこか。現

在、どのような取組がなされているか

(2) 「半農半Ｘ」の考えと今後の取組はあるか

(3) 「特定地域づくり協同組合」設置についての考えは

(4) 「ワーケーション」の今後の取組はあるか


